

GERRESHEIM FEIERT

Das Straßenfest der Bürgerhilfe

Am Samstag lädt der Verein auf den Gericcusplatz zum großen Trödelmarkt ein, Tausende Menschen werden erwartet. Auch für Kinder gibt es ein abwechslungsreiches Programm. Höhepunkte sind wieder das Radschlägerturnier und ein Auftritt der Singpause.

Am Samstag ist wieder Straßenfest der Bürgerhilfe Gerresheim, dann ist es rund um den Gericcusplatz ziemlich lebendig. Die Bürgerhilfe hat einen Flohmarkt, einen Singpause-Auftritt der katholischen Grundschule Unter den Eichen, das beliebte Radschlägerturnier und natürlich Bierstand, herzhaftes Essen, Kaffee und Kuchen sowie vieles mehr organisiert, damit die Gerresheimer mit Freunden und Familien bei traditionsreichem gutem Wetter den Sommer ausklingen und kräftig feiern können. Für die Kinder werden Hüpfburg und



Der Flohmarkt der Bürgerhilfe ist nicht nur ziemlich groß, sondern bei den Gerresheimern auch außerordentlich beliebt. FOTO: BÜRGERHILFE

Karussell aufgebaut. Die Einnahmen aus dem Straßenfest kommen hilfsbedürftigen Menschen und sozialen Zwecken zugute, die der Verein Bürgerhilfe

Gerresheim seit Jahrzehnten aktiv unterstützt. Ein Scheck in Höhe von 5000 Euro soll übergeben werden. Das Straßenfest findet von 10 bis 16.30 Uhr statt.

Erwartet werden mehrere Tausend Besucher.

Aber warum engagiert sich die Bürgerhilfe Gerresheim überhaupt derart? Auch in dem scheinbar

vom Wohlstand getragenen Stadtteil Gerresheim gibt es genügend Bürger, soziale Einrichtungen sowie Fördervereine, die dringend Unterstützung brauchen. Das waren Gründe für die Gründung der Bürgerhilfe Gerresheim 1989. Seitdem sind durch ihr ehrenamtliches Engagement viele regelmäßige Veranstaltungen wie Bürger- und Karnevalsfeste oder der Trödelmarkt entstanden. Der Reinerlös kommt verschiedenen sozialen Einrichtungen im Stadtteil zugute. So leistet die Bürgerhilfe Gerresheim mit wachsendem Erfolg konkrete Nachbarschaftshilfe in vielen Situationen des täglichen Lebens. **arc**